

Publié le 1 décembre 2017

Les Sem SedD et Socad fusionnent

La SedD (Doubs) et la Socad (Jura) regroupent leurs forces au sein d'une même Sem dénommée Sedia.



La nouvelle société d'économie mixte hérite des moyens et compétences de chacune des sociétés qui œuvraient auparavant sur des territoires et des métiers propres. « *Les évolutions récentes et rapides du fonctionnement et du financement des collectivités ont conduit chacune des structures à réinterroger leurs actions et leurs modèles financiers* », déclare **Bernard Bletton**, ancien DG de la SedD et désormais directeur général délégué de Sedia, qui ne cache pas cette fusion permettra « *d'asseoir sa position face à une concurrence privée forte* ».

Vincent Fuster, qui présidait la SedD, devient président-directeur général de Sedia. Il est également administrateur de la Fédération des Epl et président de la Fédération des Epl Bourgogne-Franche-Comté,